

☆☆☆ 「強く 正しく 健やかな西小っ子に！」 ☆☆☆

大村市立西大村小学校
学校だより

一步前へ

文責：校長 高木 修
令和7年12月24日No.18

☆☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆☆

◆ 2学期終了！



9月1日に始まった2学期が、今日で終了となりました。約4ヶ月間、日数で言うと115日間（土日・祝日を除くと78日間）の長い学期でしたが、その中には、それぞれの学年や学級で頑張る子どもたちの姿がありました。特に今学期は、どの学年も校外に出かけたり、いろんな方たちと関わったりする行事があり、それぞれにねらいをもって取り組むことで、活動を充実させることができたようです。様々な活動を通して、子どもたちの成長を感じることができたことをとても嬉しく思っています。いつも学校教育活動を御理解いただき、御協力いただいている保護者の皆様の支えのおかげです。本当にありがとうございました。この2学期の活動を振り返り、また、3学期もさらに子どもたちのよさを伸ばすことができるよう、努めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。皆様、どうかよいお年をお迎えください。

◆ 2学期に頑張ったこと

ぼくが2学期に頑張ったことは、二つあります。一つ目は「野」という漢字です。どうしてかというと「野」の左側が覚えられなかったからです。二つ目は池田湖畔マラソンです。どうしてかというと、練習では2位のときもありました。でも本番のときは1位をとれました。すごくうれしかったです。3学期は、2学期の自分よりもレベルアップしたいです。

2年 I.Sさん

私は2学期で頑張ったことが二つあります。一つ目は池田湖畔マラソンです。私は1年生の頃は2位でした。だけど2年生でいっぱい努力をして、今年は1位になることができました。1年生の頃は4分をきることができなかったけど、2年生では3分以内で走ることができました。二つ目は習い事のパチパチランドです。私は、パチパチランドで一番苦手な問題がフラッシュ暗算です。フラッシュ暗算は、画面に10の位の数字が出ます。出てきた三つの数字を頭に入れて計算するのが苦手なので、何回も練習して得意になりました。3学期でも頑張っていきます。

2年 T.Tさん

私が2学期に頑張ったことは二つあります。一つ目はおもちゃランドです。私はおもちゃランドで迷路のお店をしました。1年生に喜んでもらえるように、折り紙で1年生がうれしくなるような景品を作ることを頑張りました。二つ目はかけ算です。九九を覚るために自分で表を作って、何度も読んで練習しました。そして、上がりと下がりを1の段から9の段まで全部言うのを、クラスで8番目にすることができました。私が3学期に頑張りたいことは漢字です。私は漢字が苦手でいつも間違えるので、お家や学校でいっぱい書いて、覚えることを頑張りたいです。

2年 Y.Mさん

私が2学期に頑張ったことは、11月の授業参観に演奏した「風になりたい」です。キーボードのオーディションを受けたきっかけは、ピアノを弾いたことがあって楽しそうだなと思ったからです。オーディションに合格したときはとてもうれしかったです。初めてのキーボードだったので、はじめはとても不安でしたが、昼休みなど友達とたくさん練習しました。練習をしていく中で、どんどんできるようになり、自信をつけることができました。ご指導してくださった先生に感謝しています。本番ではたくさんの方々の中で緊張しましたが、納得のいく演奏をすることができました。3学期もたくさんのはじめてに挑戦していきたいと思います。

4年 F.Aさん

私が2学期に楽しかったことは、おもちゃランドです。私はコロコロころりんチームでした。紙コップをたおすゲームです。1年生が喜んでくれてうれしかったです。頑張ったことは池田湖畔マラソンです。1位から6位までの方が表彰されるのですが、私は7位ですごく悔しかったです。3年生では表彰されたいです。授業では、算数の九九の下りを頑張りました。最初は難しくて席で練習していました。けれど、だんだん慣れてきて、今では簡単に言えるようになりました。3学期の目標は、ふわふわ言葉をたくさん使うことです。ふわふわ言葉を使えば、みんなが笑顔で楽しく過ごせるからです。ふわふわ言葉を使う目標に向かって頑張ります。

2年 N.Hさん

◆ 緊急時引き渡し訓練

12月19日（金）に、緊急時引き渡し訓練を実施しました。緊急時というのは、「大雨等の自然災害発生」や「近隣地域での凶悪犯罪等」を想定しており、その際は子どもたちを「保護者へ確実に引き渡す」ことが重要となります。今回は、その引き渡し方の確認と、車で迎えに来られた方の駐車場所や、車の移動ルートの確認を行いました。学年で引き渡す時間をずらしたり、車の出入り口を指定したりと、混雑を防ぐための工夫をしてみたのですが、いかがだったでしょうか。やってみて、職員間でもいろんな声があがっているようですので、今後もより良い方法について検討し、いざというときのために備えていきたいと思います。協力いただいた皆様、ありがとうございました。